思索の丘

学校教育目標

「自ら学び, 心豊かで, たくましく生きる生徒を育てよう」 - 知恵をだそう 声をだそう 汗をだそう -

2021 年(令和3年)7月30日発行 No.5 福山市立広瀬中学校 校長 三宅 幸二

~ 一学期を振り返って! ~

今日で一学期の終わりを迎えることとなりました。4月に新入生 14名を迎え,34名で今年度をスタートしました。本年度も新型コロナウイルス感染拡大防止のため,5月 16日から6月 20日までの間,広島県内に緊急事態宣言が発出され,みなさんに不自由をかけてしまったり,不安な気持ちにさせてしまったりしたのではないでしょうか?

さて、明日から夏休みとなりますが、夏休みを迎えるにあたって最も大切にしたいことは、事件や事故に巻き込まれず元気で健康に過ごしてほしいということです。勉強や部活も大切ですが、このことが最も大切であることは、言うまでもありません。どうか、全生徒のみなさんが、充実した夏休みを過ごし、9月1日(水)の授業日には元気に登校することを願っています。

~ 図書室の本の整理, ありがとうございました!! ~

PTA役員さんを中心に 13 日 (火) に本校図書室の本の整理をしていただきました。 ありがとうございました。

一学期終業式での挨拶

4月6日から始まった1学期が、もう終わろうとしています。

2・3年生は78日間、1年生は77日間登校すべき日数があった1学期、良いことや嬉しいことがいくつもありました。そのうちの幾つかを紹介しながら話したいと思います。4月には、14名の新入生を迎え新年度がスタートしました。残念ながら予定されていた新入生歓迎グラウンドゴルフ大会は、雨天のため実施できませんでしたが、1年生の皆さんはこの1学期間を通して、随分中学校生活にも慣れてきたことと思います。

5月には、本年度みなさんに配布したクロームブックを使用するにあたってのルールについて話合いを行いました。6月にもゲームのことや音楽を聴くことについてみなさんの考えを言ってもらいました。学ぶための一つのツールとしてこれからも有効に活用してもらいたいです。また、6月には、福山地区春季総合体育大会が開催されました。残念ながら、県選手権大会への出場は逃しましたが、選手の皆さんは、よくがんばりました。次は、7月31日、8月1日に福山市秋季総合体育大会が予定されております。日頃の努力の成果を発揮し、活躍することを願っています。

7月には、期末試験が行われましたが、3年生の生徒の皆さんが自分の進路に向かって努力する姿が、少しではありますが見られるようになりました。これはとても大切なことだと思います。私たち人間は、人生の中で越えなければならない壁や節目があります。その壁は、年を追うごとに高くなるものです。その壁を乗り越

える体力をつけるためには、目の前の壁を丁寧にクリアしていく努力が必要です。しかし、勉強に限らず部活動の大会でも、単に勝ち負けで考えてはいけません。勝ち負けは一瞬ですが、努力によって得たものは勝ち負けに関わらず、その先ずっと役立つのです。勝って良かった、負けてだめだったのような単純なものではないのです。つまり他者との関係で勝ち負けや〇か×とだけ考えるのはレベルの高い考え方ではありません。大切なのは、自分の心との勝負です。そのためには、良い意味で自分を自分で追い込むことが大切です。実は、これが「やる気スイッチ」となるのです。

さて、この1学期も新型コロナウイルス感染拡大防止のための集中対策ということで、5月16日から6月20日までの間、緊急事態宣言の対象地域に広島県が追加されました。毎日の検温、手洗い、マスク、消毒等、皆さんに不自由をかけましたが、今後も引き続き感染防止対策に取り組んでください。

また、クロームブック、総合文化同好会、ボランティア、図書館の本の整理、オンラインでの学校朝会、昼の放送(音楽編)、昼の放送(図書編)、水泳授業といろんなことがありましたが、今までになかったことがみなさんのアイデアや大人のアイデアから生まれてきたものも出てきました。

一学期を終えるにあたってこれまでの自分を振り返ることも必要です。自分の行動や発言がどうだったのか? 学校も社会も自然集団です。つまり、集まろうと思って集まったのではなく、自然に何かの縁で集められたのです。考え方の違いや価値観の異なる人がいるのは当然といえます。だからこそ、すべての人が気持ちよく生活するために、相手の気持ちを考えることはとても大切です。これは、社会で生活していく上でもとても重要なことです。そして、時々自分を振り返ってほしいと思います。

実は福山市立広瀬中学校としての1学期は、今日で最後となります。厳密に言えば、8月末までは1学期になりますが、福山市立広瀬中学校としては残すところ2学期、3学期のふた学期となりました。

いよいよ明日から夏休みです。事故や病気がなく,充実した夏休みを過ごしてください。それでは,2学期 の始業式,一段とたくましくなった皆さんと,また会えることを楽しみにしています。

夏季休業中のおもな行事予定

2 1 日 (土) オープ ンスケール (府中東)

7月31日(土) 秋季総体 個人戦(竹ケ端) 22日(日) グラウンドゴルフ場草刈 8:30~ 8月 1日(日) 秋季総体 団体戦(竹が端) 23日(月) オープンスクール(神辺) 2日(火) 教育フォーラム(午後) 24日(火) 体罰・セクハラ・いじめ相談日 5日(木) 校内研修 オープンスケール(神辺) 6日(金) 市内教員一斉研修(午後) 25日(水) 分掌会 オープンスクール(銀河) オープンスクール(神辺旭・油木) 26日(木) オープンスクール(神辺旭) 8日(日) 山の日 9日(月) 振替休日 27日(金) オープンスクール(神辺旭・福山・沼 12日(木)~16日(月) 一斉閉庁 13日(金) 広瀬夏祭り準備 ← 中止 市P連加茂プロック協議会 14日(土) 広瀬夏祭り ← 中止 19:30~ 加茂小 29日(日) グラウンドゴルフ場草刈予備日 17日(火) オープンスクール(盈進) 19日(木) 定時制・通信制等高等学校 オープンスケール(府中) 30日(月) オープンスクール(福山葦陽) 説明会 13:25~ 20日(金) 小中合同研修 ※夏休み期間(8/31まで)は、18時のバス便 オープンスクール (芦品まなび) はありません。

体罰・セクシャルパラスメント・いじめ相談窓口のお知らせ (困った時は、遠慮なく相談してください) 〇広瀬中学校

※8/12~16は市内の学校は一斉閉庁です。

 校長
 三宅
 幸二
 教頭
 平山
 祐輔
 生徒指導主事
 岡田
 直晃

 養護教諭
 谷本妃呂美
 084-972-2210

会員会報酬日本記日美084 972 2210○広島県教育委員会教職員課082-513-4917~9○広島県立教育センター082-427-3076○福山市教育委員会学事課084-928-1112○福山市教育委員会学びづくり課084-928-1170